



Même si elles ont été allégées dernièrement, les mesures de restriction dues à la sécheresse qui persiste demeurent. A quelque chose malheur est bon puisque cela a permis le bon déroulement des manifestations prévues au cours du mois de novembre sur lesquelles nous allons revenir. Nous vous informerons ensuite sur les rendez-vous qui seront les vôtres au cours du mois de janvier 2025.

Bonne lecture.

CÉRÉMONIE DU 11 NOVEMBRE 2024

Lundi 11 novembre Les habitants de Laure ont été nombreux à se rendre devant la Mairie, répondant à l'invitation de Monsieur Raggini, Maire de Laure, pour commémorer le 106ème anniversaire de l'armistice de 1918. Ce fut l'occasion de se retrouver en communion tandis que, sur le parvis, les jeunes du Haut Minervois Olympique proposaient les bleuets des anciens combattants. Les participants ont ensuite, en cortège, rejoint le Monument aux Morts, drapeaux en tête, derrière un détachement des Pompiers de Laure et des Jeunes Sapeurs Pompiers, toujours sous l'autorité du Lieutenant-Colonel Serge Munoz, suivis par le Conseil Municipal. Après le dépôt de gerbe effectué par le Maire, Émile Raggini et son Premier Adjoint, les jeunes enfants de l'école ont déposé des petites bougies sur le Monument aux Morts, avec l'aide de Julien Brianc, Premier Adjoint. Une fois la levée des couleurs terminée, sous le commandement du Lieutenant Michel Vaissière, Monsieur le Maire a lu la lettre de Sébastien Lecornu, Ministre des Armées: *« il nous invite à honorer la mémoire de tous ceux qui se sont sacrifiés pendant cette guerre de 14-18 mais aussi, depuis 2012, de*



tous les morts pour la France. «ils nous laissent un devoir de gratitude, de lucidité et d'espérance... Ceux de 14 et ceux de toutes les guerres nous murmurent de continuer à défendre la paix».

Après la sonnerie aux morts, une minute de silence a été observée, suivie des accents de la Marseillaise.

Avant de clore la cérémonie, Monsieur Raggini a remercié tous les participants de leur présence et a ensuite invité l'assistance au traditionnel apéritif offert par la Municipalité; le banquet, «Repas du Souvenir», organisé par l'association des «Aînés Ruraux», a prolongé cet instant de convivialité.



SOIRÉE DES AGENTS COMMUNAUX

Ce vendredi 29 novembre, Monsieur le Maire de Laure, Émile Raggini, en présence de nos deux conseillers départementaux, Madame Navarro-Estalle et Monsieur Giniès, accueillait, au nom de la commune, l'association COSPCI (Comité des œuvres sociales du personnel communal et intercommunal). Il réunissait ainsi les 197 agents des 17 communes et les agents du SIC (Syndicat Intercommunal de Cylindrage) composant cette association. Créée en 1970, elle a pour but de renforcer la solidarité entre les agents territoriaux en activité. Sa Présidente, Françoise NAVARRO-ESTALLE, avec les membres du bureau, a remercié les élus d'avoir permis ce rassemblement, rappelant que le but recherché est d'améliorer la qualité de vie de tous les agents en leur permettant de partir en vacances à un coût réduit, pour plus de justice sociale et de solidarité. Elle a ensuite rappelé que ce comité doit être participatif avec la volonté de laisser s'exprimer les agents; il doit être dynamique, innovant et surtout solidaire.

Cette soirée, comme tous les ans, s'est terminée en toute convivialité autour d'un apéritif dînatoire. Ce fut l'occasion, pour tous les agents, d'échanger, de se retrouver et, pour certains, de faire connaissance. Un vrai moment de partage et d'amitié. Alain Giniès a pris la parole pour conclure cette sympathique manifestation.

TÉLÉTHON 2024, COMMUNIQUÉ DE L'ASSOCIATION «TOURISME ET CADRE DE VIE» .

«Le 2ème Téléthon de Laure Minervois s'est déroulé samedi 30 novembre en présence de Monsieur Le Maire Émile Raggini que nous remercions vivement pour son implication. Madame Nadège Fosse, coordinatrice Téléthon de l'Aude, accompagnée de deux responsables de Paris, nous ont rendu visite afin de partager un moment de convivialité. Tout au long de la journée, il était possible de tester la Sarbacane, de déguster des crêpes, de boire du vin chaud, d'acheter du pain d'épices, le restaurant le Lauranais a proposé des assiettes tapas. Les associations Fées et Gestes, Les Frondeurs du Minervois, Le Fil du Désert, le HMO - qui a organisé un loto en fin de journée - nous ont rejoint pour cette manifestation et nous les remercions.



Le défi Téléthon de cette année était de confectionner un plaid fait de carré en tricot mis dans un lot de tombola. Il a été réalisé par des tricoteuses de Laure qui ont mis tout leur cœur. Un grand merci à Jacqueline Bonnafous animatrice à la bibliothèque, Mme Joulé, Carole, Liliane.

Les lots de tombola ont pu être réalisés grâce aux dons des commerçants de Laure (la boucherie Mercier, la pharmacie des Capitelles, le cellier Luran Cabaret), mais aussi grâce à des dons extérieurs; citons Marie Piombo, céramiste à Narbonne, Mr Portal, potier à Caunes. Deux repas au «Diable au Thym» ont été offerts par le chef Jean Marc Boyer, du Puits du Trésor à Lastours. Mr Barsotti du Tinal a offert 2 tuiles peintes par lui. Nous tenons à remercier Béatrice Galland pour la fabrication du vin chaud, Carlos Dos Santos qui nous a aidé tout au long de la journée, Christophe Lair du HMO nous a remis un chèque de 250€ (suite au loto)

Le Téléthon, ne l'oubliez pas, c'est l'affaire de tous; grâce à lui, des progrès importants ont été réalisés en matière de recherche médicale. Il faut donc continuer. Aussi, nous vous donnons rendez vous l'année prochaine, et encore un Grand MERCI à vous tous.»

RÉVEILLON DE LA ST SYLVESTRE, COMMUNIQUÉ DU COMITÉ DES FÊTES.

«Cette manifestation organisée par la comité des fêtes de LAURE-MINERVOIS à bien été reconduite cette année.

Mais, victime de son succès, les réservations, à peine mises sur les réseau sociaux, ont été closes en moins de 3h.» Nous ne ferons donc pas de publication ultérieure.»

VŒUX DE LA MUNICIPALITÉ:

Comme chaque année, Monsieur le Maire et son conseil municipal vous présenteront les vœux de la Municipalité le 10 janvier 2025. Nous reviendrons sur cet événement, mais vous pouvez d'ores et déjà réserver cette date; un buffet dînatoire accompagné d'une prestation musicale de Guy Robert seront offerts à la population.

LAURE-MINERVOIS DANS LE MONOPOLY DU GRAND CARCASSONNE.



Madame Fournil vous présente le céléberrime jeu de société qui est désormais aux couleurs du territoire de Carcassonne Agglo! Notre village y est représenté par la Tour emblématique du Portail Neuf, figurant sur une des cases. Disponible en édition limitée, sur internet et dans des points de vente partenaires, le Monopoly Grand Carcassonne constitue le cadeau de Noël idéal et bien plus encore, pour découvrir et redécouvrir Carcassonne Agglo, en famille ou entre amis. Le Monopoly Grand Carcassonne est édité en liaison avec Hasbro, détenteur exclusif des droits du Monopoly, en partenariat avec l'Office de Tourisme de Carcassonne Agglo, première agglomération de France à sortir un Monopoly de sa destination! Pour plus d'information, connectez-vous sur le site: <https://www.grand-carcassonne-tourisme.fr/le-monopoly-grand-carcassonne/>

Madame Fournil vous présente le céléberrime jeu de société qui est désormais aux couleurs du territoire de Carcassonne Agglo! Notre village y est représenté par la Tour emblématique du Portail Neuf, figurant sur une des cases. Disponible en édition limitée, sur internet et dans des points de vente partenaires, le Monopoly Grand Carcassonne constitue le cadeau de Noël idéal et bien plus encore, pour découvrir et redécouvrir Carcassonne Agglo, en famille ou entre amis. Le Monopoly Grand Carcassonne est édité en liaison avec Hasbro, détenteur exclusif des droits du Monopoly, en partenariat avec l'Office de Tourisme de Carcassonne Agglo, première agglomération de France à sortir un Monopoly de sa destination! Pour plus d'information, connectez-vous sur le site: <https://www.grand-carcassonne-tourisme.fr/le-monopoly-grand-carcassonne/>

LA FÊTE DE L'ÉPIPHANIE

Organisée par l'association du « Patrimoine Lauranais », elle aura lieu, cette année, le 5 janvier, premier dimanche du mois. Comme à l'accoutumée, il y aura, au programme, le défilé des Rois Mages, suivi de la Messe; à la sortie de l'église St Jean-Baptiste, vente des traditionnelles oreillettes et de vin chaud, pour aider à la restauration de l'édifice. Suivra ensuite le repas au foyer avec la tombola. Les réservations pour le repas (20 €) se feront chez les commerçants habituels (avant le 3 janvier) ou en téléphonant à Marie Masia (04 68 78 12 74). L'association appelle toutes les bonnes volontés à venir aider le bénévoles à confectionner les oreillettes et leur donne rendez-vous le vendredi 3 janvier 2025, à 14h au local des chasseurs. Pour tout renseignement supplémentaire, téléphonez à Marie Masia.

AGENDA

- Mardi 31 décembre 2024 : Réveillon de la St Sylvestre.
- Dimanche 5 janvier 2025 : Fête de l'Épiphanie.
- Vendredi 10 janvier 2025 : Vœux de la Municipalité.